

Forums pour l'entourage

Vivre avec un consommateur... le sexe... l'absence

Par Profil supprimé Posté le 06/01/2021 à 09h03

Bonjour,

Étant depuis quelques mois avec un homme "merveilleux", qui me disait fumer "occasionnellement".... Je découvre au fil de notre avancée dans la relation, sa "véritable" nature.

Cet homme de plus de 40 ans travaille... et fume depuis ses 15 ans.

Les premières semaines, les premiers ébats, nos premières nuits... tout se passait à merveille. Monsieur était dans le présent et avait de l'appétit et de la libido. Juste le joint avant de s'endormir, je comprenais.

Au fil des rdv et surtout en allant chez lui, cela devenait... 3 ...4 ... 5 ...
8.

Des séances de siestes prolongées sur le canapé, moins de douche, quasiment plus aucune libido. De la tendresse certes et un homme toujours disposé à tout pour me faire plaisir.

Parfois, on dirait qu'il n'a aucun ressenti ou implication émotionnelle. Et l'absence de sexe me plonge involontairement dans une remise en question...

Qu'en est il dans l'avenir ? A quoi dois je m'attendre ?

Merci de m'avoir lue car bien évidemment... j'en suis amoureuse (mais pas aveuglément)

2 réponses

Moderateur - 07/01/2021 à 15h08

Bonjour Aigre-douce,

La consommation de cannabis peut agir comme une camisole chimique. Elle rend tout un peu cotonneux et "mou", elle est effectivement une sorte de tampon émotionnel pour certains consommateurs.

Et quant à l'impact sur la libido, vous n'êtes pas la première conjointe à le constater. Ce n'est pas une règle universelle mais c'est réel. Cette drogue a tendance à anesthésier les émotions et le désir.

Si sa consommation continue telle quelle vous devez vous attendre à ce que cela continue.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 18/02/2021 à 13h17

Bonjour

Moi aussi je sors d'une relation de 7 ans avec un consommateur de joint environ 5 à 7 par jour depuis ses 15 ans il a 50 ans

Relation merveilleuse au début des gens très doux calme et serein. Mais en fait il s'agit d'une forme d'anesthésie des ressentis. Quand il a pu se trouver sans cannabis il peut être énervé colérique. Il refuse d'être cela un gros con comme il dit. Sa came lui permet de donner une autre image... nous sommes séparés il n'a plus d'énergie pour notre relation. Il est vidé dit il j'ai beaucoup donné beaucoup accepté sans doute trop mais cela n'a pas suffit..bon courage à vous tous qui vivez cela Ces